

Jacques MEDECIN

est l'allié des communistes

On voici les preuves :

Aujourd'hui M. Jacques MEDECIN se réclame par affiches de « l'Union Nationale » !

Or, au mois de mars 1967, lors des élections législatives, M. JACQUES MEDECIN a fait élire un communiste dans la 1^{re} circonscription de Nice (V. BAREL) et un F.G.D.S. dans la 3^e (Paul CLERICY).

Voici comment :

D

1^{re} CIRCONSCRIPTION

DECLARATION
de **M. Henri VERDEIL**

ADVERSAIRE RESOLU DU POUVOIR PERSONNEL.

Partisan convaincu de l'Union de toutes les Forces Démocratiques, j'ai approuvé l'accord conclu entre la Fédération de la Gauche Démocrate et Socialiste et le Comité de la Gauche Démocrate et Socialiste, l'approbation du P.S.U.

Accord et approbation se rapportant aux élections législatives actuelles.

En conséquence et sans aucune réserve, j'exprime mon adhésion totale à la déclaration départementale et communale de la Fédération de la Gauche Démocrate et Socialiste, du Parti Communiste Français et du P.S.U. concernant les désistements pour les Alpes-Maritimes.

J'approuve la décision prise par la 1^{re} circonscription de Nice en le candidat Virgile BAREL, ainsi que les candidats Charles CARESSI, sont arrivés largement en tête de leur tour de scrutin en 1967.

Je demande aux 5560 Electrices et Electeurs qui m'ont honoré de leur confiance de vouloir bien reporter leurs suffrages sur :

VIRGILE BAREL

CANDIDAT de l'UNION de la GAUCHE et DE TOUS LES REPUBLICAINS

Henri VERDEIL

Affiche du désistement de M. VERDEIL pour M. BAREL

DANS LA 1^{re} CIRCONSCRIPTION

Au deuxième tour il a fait maintenir un de ses adjoints R. BOSIO (Centre Démocrate) et désister un conseiller municipal H. VERDEIL (F.G.D.S.), pour V. BAREL.

Cette double opération a fait battre le député sortant P. PASQUINI (Gaulliste).

DANS LA 3^e CIRCONSCRIPTION

M. Jacques MEDECIN a exigé que ses deux conseillers municipaux HANCY et JOUHAUX se désistent pour le F.G.D.S. CLERICY, qui avait obtenu également le retrait du communiste.

Ainsi le candidat national était battu ! par le trop célèbre F.G.D.S. CLERICY.

M. Jacques MEDECIN s'est fortement réjoui de ces deux défaites.

Dans une interview accordée, peu après, au journal « Minute », il devait effectivement déclarer :

« J'ai largement contribué à purger les Alpes-Maritimes du Gaullisme dans la 3^e circonscription : j'ai fait battre M. ICART, député 3^e sortant, en faisant élire Paul CLERICY, candidat de la Fédération. »

Et surtout dans la nuit même qui suivit les élections, il alla salué V. BAREL au « Patriote » et s'adressant aux militants communistes il lança ces quelques phrases que les Niçois n'oublient pas :

« La ville de Nice était jusqu'à présent la plus muselée de France, vous le savez. L'élection de Virgile BAREL, j'en suis vraiment heureux et je le suis de celle de Paul CLERICY ... Trois sièges sont arrachés à « leur » majorité. »

« Un grand coup de barre a été donné à gauche : tous les démocrates peuvent se rassembler, oui ! y compris la gauche et l'extrême gauche. »

« LE PATRIOTE », du 13 mars 1967.

Les électeurs se souviendront

*Le **23 JUIN**, ils jugeront*